
 

 

 

 

 

 

 

An die Vorsitzende des Ausschusses 

für Schule und Weiterbildung 

Ratsfrau Barbara Behr 

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 

 

 

 

 

 

 

21.09.2017 

 

Sitzung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung am 19.10.2017 

Anfragen 

Hier: Sachstand Schulraumprogramm 

 

Sehr geehrte Frau Behr, 

 

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt, dass o.g. Punkt unter dem TOP Anfragen in die 

Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung am 19.10.2017 auf-

genommen und beantwortet wird.  

 

Die Verwaltung wird um einen kurzen Bericht zum aktuellen Stand der Entwicklung eines 

Schulraumprogramms gebeten. 

 

Begründung 

Im Rahmen des gemeinsamen Workshops der Ausschüsse Schule und Bauen (am 28.11.2015)  

hat man sich unter anderem darauf verständigt, dass die Erarbeitung eines Schulraumpro-

gramms die standardisierte Planung von Schulbauten deutlich erleichtern und beschleunigen 

würde. Die Verwaltung hatte sich um die Erarbeitung eines solchen Programms bemühen wol-

len. Wir möchten gerne erfahren wie es ca. zwei Jahre später um dieses Projekt steht. 

 

 

Für die Fraktion 

 
Annelie Wulff 

Sachkundige Bürgerin 


